
Ecole maternelle Maurice Ravel 

PV DU CONSEIL D’ECOLE  

du 7 Juin 2018 de 17h30 à 19h30 
 
Présents :  

Enseignants : Mmes Potereau Catherine (directrice), Guitard Marie-Laure, 

Jullien Catherine, Ramond Bénédicte, Piechta Christelle, Faure Perrine, 

Bourdos Anne-Claire. 

Mairie : Mme Dahan Miry, Mr Merchadou Marc. 

ALAE : Mme Betous Marie 

Parents : 

- VP : Mmes Reverseau Claire, Broca Julie, Ly-Madieu Stéphanie 

- FCPE : Mmes Nadaud-Bassuel Laure, Bonnet Nathalie, Bessière Audrey, 

Valteau Olivia 

Invités : Mr Esterman Michel (futur enseignant de l’école) 

              Mr Deloupy Damien (FCPE) 

 

Excusés : Mme Dubié Karine (IEN) 
 

 

I.Vie scolaire 

1.  Effectifs, scolarisation des 3 ans 

PS : 49 (annoncé 54), 2 classes de PS a 27 

MS : 52, 2 classes  de MS à 26 

GS : 57, 2 classes de GS à 28-29 

 

Livraisons des maisons et appartements chemin des Rossignolis ?  

La livraison possible dès juin mais rien n’est sûr. 

Obligation de scolarisation des enfants de 3 ans. 

Il n’y aura pas de changement significatif dans la mesure où l’inscription à 

l’école implique déjà la fréquentation régulière. 

 

2. Liaison GS/CP, passerelle crèche 

En ce moment, les 3 classes de MS-GS sont en lien les 3 classes de CP.  

Des groupes de 3 élèves de CP viennent nous lire des histoires, échanges de 

questions avec les GS. En prévision, un échange sera fait avec les CP, à 

l’école élémentaire. 

Liaison Roques : en contact, échange de mails entre les GS de Roques et 

ceux de Ravel. En prévision, un moment pour une rencontre : jeux, pique-

nique à voir. 

 

Passerelle crèche/ PS : 

Les enfants de la crèche viennent à l’école par petits groupes, 

accompagnés d’une éducatrice, deux après-midis et deux mercredis matins. 

 

 



3. Le nouveau projet d’école. 

En attente de validation par l’inspection. 

 

Assurer la continuité des apprentissages dans un climat bienveillant et serein. 

AXE 1 : Mobiliser le langage dans toutes ses dimensions 

AXE 2 : Apprentissage de la citoyenneté à l’école maternelle. Mieux apprendre à l’école dans un climat 
scolaire serein. 

AXE 3 : Continuité des enseignements 

 

 

4. Réunions  d’informations 

 

Réunions d’informations  CP (Ravel) jeudi 28 juin à 18h,  

Maternelle, nouveaux arrivants PS : portes ouvertes le 31 août à 17h. 

 

5.  Bilan APC 2017/2018 

 

33 élèves de GS ont bénéficié de l’APC (sous forme d’aide individualisée), 

tous les élèves de GS ont participé sous forme de jeux à compter dans le 

cadre du projet d’école. 

16 élèves de MS ont bénéficié de l’APC. 

 

6. Dates diverses :  

 

Sorties effectuées et à venir, fête de l’école, piscine PS  

Les élèves de PS/MS d’Elisabeth Tran et Bénédicte Ramond,  et les trois MS/GS 

iront à la clairière aux insectes le 29 juin. 

La classe de MS  de Catherine Jullien ira au zoo de Plaisance le lundi 11 juin. 

 

Fête de l’école le 3 juillet à partir de 16h15  avec l’école élémentaire, se 

déroulera dans la cour de l’élémentaire. 

 

PS : encore 3 sorties piscine (Classe de Catherine Potereau) 

Encore 2 sorties poney (classe de Marie-Laure Guitard). 

NB : tous les petits de l’école ont bénéficié du cycle poney. 

Surcoût pour la coopérative scolaire 800 euros environ en plus du forfait 

animation des classes. 

 

7. Bilan piscine, poney, créneaux piscine année 2018/2019 

 

6 classes/7 ont pu bénéficier de créneaux piscine. 

Pour l‘année prochaine, nous n’avons pas encore de propositions de 

créneaux. 

 

Poney : on verra en fonction du tarif, des moyens de l’école, et des projets 

des autres classes vu que la fête va rapporter beaucoup moins d’argent que 

les années précédentes. 

 

8. Les projets envisagés en 2018/2019 pour les enfants 

Poneys, piscine (si créneaux disponibles) et cirque ou athlétisme pour les MS. 

   



9. Exercice d’évacuation, visite de la commission de sécurité 

Exercice le 25 mai, jour de visite de la commission de sécurité. RAS. 

  

10. Nouveaux enseignants/ ATSEM : projet pour l’année prochaine 

Une atsem part. On ne sait pas encore laquelle. 

Catherine Jullien à la retraite. 

Christelle Piechta et Bénédicte Ramond partent aussi. 

Arrivée de Michel Esterman. 

 

Locaux : toutes les classes fonctionneront dans l’école, le préfabriqué sera  

pour l’ALAE. 

Modification pour les bureaux de la directrice, de l’ALAE et salle des maitres. 

 

 

II.Vie périscolaire 

1. Point sur les effectifs 

Matin : 58 

Midi : 159 

Soir : 105 

2. Bilan de l’année, les projets 

 

Projet passerelle maternelle CP au self, visite de l’école partie ALAE. 

Projet jardin : matin et soir. 

Projet grand jeu pour la dernière semaine et un pique-nique.  

3/07 pour les MS et 5/07 pour les GS. 
 

3. Fête de l’ALAE 

Pas de fête de l’ALAE mais participation à la fête de l’école le 3/07. 

 

 

 

III.Mairie 

1. Point sur la nouvelle école/ point sur la visite 

Points et avis de coté des enseignants : les PS sont à part et c’est dommage. 

Dortoirs sans fenêtre. Bureau de la directrice et tisanerie sans fenêtre. Bureau 

de la directrice en bas et salle des maitres en haut. Quelques détails, poteaux 

au milieu de la salle de jeux dangereux (envisager une protection). Lavabos 

dans les WC avec un mur qui sépare, pas de visibilité. Fenêtres basses à 

l’étage. 

Ecole très belle. 

Avis des parents : dortoirs sans fenêtres. Ecole magnifique. Inquiétude pour la 

surveillance au niveau de la grandeur. Petit effort à faire sur Ravel. Demande 

d’une étude pour rénover l’école de la part des parents. 



Réponse de la mairie : Prochain projet prévu pour l’école élémentaire 

Bécane. 

2. Budget alloué à l'école.  

Demande d’un  tableau d'affichage comme en primaire mais pour la 

maternelle. Ok pour cette année (2500€ environ). 

Demande d’une prise pour la photocopieuse dans la nouvelle salle des 

maitres. 

3. Livret d'accueil à l'école et brunch de rentrée. 

Distribution faite pour les familles pour la nouvelle école d’un livret d’accueil 

et à la rentrée pour Ravel. 

Brunch de rentrée maintenu (lieu et date inconnus, peut-être à la maison 

pour tous). 

4. Mise en place du SMA 

Question des parents : pourquoi pas de SMA ?  

Réponse : Service mis en place sous 2 conditions : au moins 25% 

d’enseignants déclarés en grève accompagné d’une information de la part 

de l’IA et au moins 2 jours avant le jour de grève. 

Nombre d’animateurs municipaux et d’atsem limités et qui font aussi grève.  

5. Budget 

Modification fonctionnement transport 

Majoration pour les classes dont l’effectif est supérieur à 29élèves. 

Forfait à l’année, 40% jusqu’en décembre, le reste jusqu’en juillet. 

Permet d’avoir à l’instant T le budget restant. Plus de liberté. 

 

IV.Divers 
 

1. FCPE 
- Chasse aux œufs : 1er avril, très bon retour. 

- Café des parents : ouvert à tous, permet de réunir des parents des 2 

écoles (et bientôt 3). 3 par an. 

- Conférence « dys » : à Villeneuve-Tolosane organisé par la FCPE le 15 

novembre. 

- Bourse aux fournitures : proposition aux parents d’acheter des 

fournitures en collectif (GS, élémentaire et collège), pas d’endroit prêté 

par la mairie pour stocker les fournitures et organiser l’événement. 

Bourse réservée aux adhérents de la FCPE. 



Réponse de la mairie : concurrence pour les commerces de Villeneuve-

Tolosane et problème avec l’exclusivité FCPE. 

- Don  jeux de cour, livres CP : somme de 300€ qui peut être versée pour 

l’école. Livres pour les enfants qui partent au CP. 

- Fête de l’école : 25 partenaires qui se proposent pour les lots. 

 

2. Villeneuve-Parents 

 

- Evènements organisés : rugby, fête des enfants. 

- Olympiades de rugby ce samedi 9 juin : une trentaine d’inscriptions. 

- 17/06 : fête des enfants au parc des bergeronnettes.  


